



01 (987) 872 37 44/66/88



Fundación Cozumel



info@fccozumel.org



@fccozumel

www.fundacioncozumel.org



Reciben a Voluntarias de la Universidad IBERO

Cinco jóvenes de la Universidad Iberoamericana de la Ciudad de México llegaron a la isla para realizar proyectos sociales en la Fundación Cozumel en beneficio de la comunidad y de manera específica en los programas de Ludotecas Móviles y Manos con Valor. Durante un mes y medio estarán realizando su servicio social de verano promovido por la reconocida casa de estudios.



Un día de juego y diversión

Jóvenes voluntarios y servidores sociales de la Fundación Cozumel, se dieron cita el pasado 28 de mayo en el domo del parque San Gervasio para celebrar el Día Internacional del Juego, iniciativa de la Fundación México Juega AC y que es promovida por la fundación en Cozumel. Se llevaron a cabo juegos lúdicos, cooperativos y deportivos.



Foro Juvenil de Participación Ciudadana

La Fundación Cozumel apoyó este evento de la Red de Voluntarios de isla Cozumel brindando una plática sobre la importancia de la participación ciudadana a cerca de 50 jóvenes, previo a las mesas de trabajo donde se generaron 25 propuestas en un documento que fue entregado a los aspirantes a la presidencia municipal de Cozumel.



Se capacitan OSC en Cancún

40 representantes de diversas organizaciones civiles de Cancún y Playa del Carmen tomaron el curso Redes y Alianzas que promovió Fundación Cozumel a través de Fortalece con el apoyo de diversos aliados en la región. El objetivo fue que fortalezcan su trabajo social y mejoren su vinculación con otros sectores.

Leer más...



Inauguran Diplomado para OSC

Innovación y Gestión Social para Organizaciones Civiles es el Diplomado que inició en la ciudad de Mérida, Yucatán y Playa del Carmen, Quintana Roo, por iniciativa de Fundación Cozumel a través del programa Fortalece. Capacitación que busca impulsar las capacidades y competencias institucionales de las OSC en beneficio de la comunidad.

Leer más...



Diplomado Impacto Social CDMX

Fortaleza de Cd. Juárez y Fortalece de Fundación Cozumel con el apoyo de Fundación ADO y la Fundación Dolphin Discovery, lanzaron la promoción del Diplomado “Impacto Social” presente y futuro de los proyectos sociales que será impartido por el reconocido colombiano investigador Dr. Víctor Manuel Quintero.

Leer más...



Yo también decido, mi participación cuenta

La Red de Voluntarios de isla Cozumel, lanzó esta campaña exitosa de participación ciudadana que promueve el poder de los jóvenes en asuntos de interés público incluido el voto para el 5 de junio y pide a los candidatos propuestas claras para este sector juvenil, un trabajo que se realizó con la colaboración de la Fundación Cozumel y la Red de OSC de Isla Cozumel.

Leer más...



Ludotecas Móviles en acción

Continúa el recorrido de las Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel en los diferentes parques y colonias de la isla, llevando a los niños de 6 a 12 años de edad, actividades a través del juego, donde se fomenta el desarrollo las habilidades para la vida entre estas la comunicación y la creatividad, conoce dónde estarán en el mes de junio 2016.

Leer más...



Presidente Municipal por un día

Por iniciativa del Gobierno Municipal se realizó el concurso “Presidente Municipal por un Día” con la participación de 51 estudiantes de nivel secundaria, fungiendo como jurados Octavio Rivero Presidente de la Red de OSC y Director de la Fundación Cozumel, el profesor Velio Vivas, Geny Canto, Nina Vivas y el Profesor Luis Felipe Tello. Felicidades a Isabella Gil Pech electa presidente municipal por un día junto con su respectivo gabinete.

Leer más..



Exitosa reunión de OSC con candidatos

Con una excelente participación de las Organizaciones Civiles de Cozumel se escucharon las propuestas de todos los candidatos a la presidencia municipal y diputaciones locales, posteriormente el sector social hizo entrega de diversas propuestas para lograr un mejor desarrollo en la isla. Encuentro que se sostuvieron durante varios días en un sorteo hecho de manera democrática.

Leer más...